



# Génération 2024, un projet commun :

## Développer les passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des enfants et des jeunes

Le 12 février 2020 après-midi s'est tenu le premier **forum Génération 2024** au Coliseum à Amiens. L'objectif était de mettre en relation les comités sportifs du département partenaires de la DSDEN, l'USEP et les écoles déjà labellisées Génération 2024 ou désirant l'être .

Cette action a pu être concrétisée grâce au soutien d'Amiens métropole et du conseil départemental de la Somme, tous deux engagés dans le dispositif « Terre de jeux ».



Ce temps d'échange a permis aux enseignants de rencontrer les représentants des différents comités départementaux présents (handball, football, hockey sur gazon, canoë-kayak, voile, judo, tennis, tennis de table, golf, athlétisme, comité départemental olympique et sportif) pour nouer des partenariats en appui des clubs locaux.



Les actions possibles dans le cadre de cette labellisation sont la mise en place d'événements sportifs, l'intervention d'éducateurs, une mise à disposition d'infrastructures sportives ou de matériel, d'échanges entre élèves et sportifs de haut niveau ...

*Le dossier de demande de labellisation est disponible sur le site EPS1 de la Somme : <http://eps.dsden80.ac-amiens.fr/109-generation-2024.html>*